

新しい自分との出会い 夢の実現！！

NO. 3

海洋高等学校 新聞広報

平成23年4月16日（土）

海洋高校が実習でさばいた地元産の魚を
地元の小学校給食に提供しています。

毎日新聞

その土地にある食べ物を食べる力も生きる力が付いてくると、地元地元を学校給食で積極的に進めている。食育教育の中でも、4年前から4年生を中心とした農業体験「あのさとの味を守ろう」は自分たちの暮らし。だけでも、日本の農業、国のあるよつまでも深く学習する場となってい。農業体験を通じ、食料生産や自分たちの食生活を振り返るもので、毎年

特集の活動紹介

学校訪問



大豆を収穫する子供たち
昨年11月、高津小学校

農業体験



宮津市立宮津小学校

「食」大豆作りで知る

豆よりをすむ。
1、2歳から大豆を育てたり。自分たちが育てた大豆がいかに自分たちの生活に密着しているかを肌で知る。大豆の栄養、発酵も図書館の資料を活用して調べる。日本人の生きるために知恵に感動し、1年間の大豆作りを通して学んだことをそれ発表する。

みそはこぼりくらかせ、6年生になった時に「サワラのみそ漬け」を使う。下田さんは「食べる」とは生きることで、本当に大切だと思います。大豆作りはこれから食を考へるきっかけになると思います」と話した。

ワークで地元の漁協が新鮮な魚を届けてくれる。包丁で魚をさばくこともちろんの指導で、植え付け。草抜きを繰り返し行い、1月に収穫。だから、は栄養教諭の下田美紀校さんとの指導で、本当に大切だと思います。大豆作りはこれから食を考えるきっかけになると思います」と話した。

【畠田敏子】